

陽成の風

今後に期待

校長 徳田 高美

梅雨に入って雨の多い日が続くようになり、学校周辺の田んぼには早苗が植えられています。これからは青々とした水田に変わっていくことでしょう。そして秋の収穫に期待がかかります。



昨今の雨の振り方は短時間に多くの雨量が伴いやすく、特に土砂災害に注意が必要とされます。今後大きな被害が出ないことを願います。

さて、現在の学校の様子ですが花壇の植え付けや水泳学習も始まり、夏定番へ向けて準備が進んでいるところです。

今月は特に先般、平成中学校で行われた小中一貫教育の実践発表会が大きな話題となります。これまでに多くの会合や集合学習を行い、様々な準備を行ってきました。22日当日は平成中学校の校区内にある5つの小学校が集まって(主に4年生以上)、児童生徒が立派な発表を行いました。中学校と小学校の先生がチームを作っての授業や研究会に、市内の先生方・PTAや地域の方々合わせて約200名が集まり、大きな実践発表会となりました。中学校区内の先生方、子どもたちがまた一段とそのつながりを深め、今後のいろいろな場でその成果が現れることが期待できます。これまでの本校の先生方のご苦労や、当日お力を貸して下さった育友会の皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。

早いもので1学期も後半に入っていますが、学期の締めくくりをしっかりと行い、子どもたちも先生方も元気で終えられるようにしたいものです。

平成中学校区小中一貫教育実践発表会



22日(金)には、「平成中学校区小中一貫教育実践発表会」が行われました。教育長をはじめ市教育委員会、市内各校の先生方・保護者・地域の方々総勢200名以上が参加した盛大な会でした。陽成小の子どもたちも3～6年生が授業やアトラクションで精一杯頑張る姿を見せてくれました。

係をしていただいた上村さん・平井さん、ご参加くださった保護者の皆様どうもありがとうございました。

幼・小連携の日曜参観

6月3日(日)に恒例となっている日曜参観を幼稚園・小学校とも実施いたしました。同日開催ができるのは、小学校と幼稚園が併設しているお陰ですね。保護者は、行ったり来たりで忙しい様子も見られましたが、一度に両方の子どもたちを見ることができ良かったですね。中には2人で上手に分担・交代しているご夫婦もいらっしゃいました。



小学校は、親子で一緒に登校しながら通学路の安全点検をし、朝のスタートは親子読書でした。親子で一つの本を読んだりそれぞれに読みたい本を読んだりそれぞれの楽しみ方をしていました。小学校で取り組んでいる「家読(うちどく)」も是非、各家庭に定着させていきたいですね。

1校時から3校時までは、自分の子はもちろんのこと他の子どもたちの授業も参観してもらいました。それぞれの先生方の特徴を感じて頂けたのではないかと思います。親子で活動する時間を設定している学級もあり、親子一緒に楽しい時間を過ごせたのではないのでしょうか。



4校時には、家庭教育学級の開講式を行い、今年度の計画が大筋決まりました。昨年の成果・反省等も踏まえ、今年も「父親セミナー」や「親子調理」「創作活動」等を実施することになりました。7月の学級PTAで詳細についてのご意見を伺い、決定する予定です。是非ご協力をお願い致します。



親子での昼食をはさんで午後からは、体育館で親子のふれあい活動として「ペタンク大会」を行いました。初めての試みでしたが、家族対抗で行い、親のテクニックと子どもたちのミラクルが随所に見られる熱戦が続き、予想以上に盛り上がりました。初代のチャンピオンに輝いた迫家の皆さん、おめでとうございます。



幼稚園では、親子でレクレーションをしたり、可愛いマントと剣を作りチャンバラごっこをしたりして楽しく過ごしました。また、お父さん達の読み聞かせもあり、緊張気味のお父さん達の表情と真剣な子どもたちのまなざしが印象的でした。お父さんやお母さんの姿を見つけた時の子どもたちの目の輝き、お父さんやお母さんが大好きなんだということが伝わってきました。きっと子どもたちにとっても、とても楽しい時間だったのではないのでしょうか。

高学年による読み聞かせ交流

19日(火)の朝、「読み聞かせ交流」を行いました。高学年生が下級生に読み聞かせをする活動ですが、高学年生にとってはかなり緊張した時間だったようですが、一人一人が高学年としてのプライドを持って、低学年生に丁寧に「読む」こと、「聞かせる」ことを意識して頑張っていました。低学年もお兄さん・お姉さんの姿と本の世界に引き込まれ、読む側も聞く側も楽しい時間が過ごせました。



「ハンセン病問題を正しく理解する週間」

国の隔離政策によりハンセン病患者であった方々が受けた被害の回復には、一定の解決も図られましたが、未解決の問題も残っています。とりわけその患者であった方々が、地域社会で孤立することなく良好かつ平穏な生活を営むことのできるような基盤整備はもとより、偏見と差別のない社会実現に向けて真摯に取り組んでいかなければなりません。本県では、6月17日から23日までを「ハンセン病問題を正しく理解する週間」に位置付け、現在も存在するこの問題を解決できるよう様々な取り組みを行いました。過ちは二度と繰り返してはいけません。そのためにも、この問題を正しく理解することが問題解決への第1歩となります。



8月は「人権同和問題啓発強調月間」です。この機会に各家庭でも人権問題を考えてみたいですね。

一学期もあと1ヶ月

1学期も残すところあと1ヶ月を切りました。1学期のまとめの時期に入ります。1学期に習ったことの復習を十分しておきましょう。

6日から水泳指導が始まり、梅雨のため雨や気温が上がらないために水泳ができない日もありましたが、来月9日には「水泳大会」を計画しております。

子どもたちの頑張る姿と成長の様子を保護者の皆さんや地域の方も是非見に来てください。お待ちしております。

7月の行事予定	
3 火	命を大切にすることを育む日 教育相談
4 水	3・4年社会科見学 校区再編説明会
5 木	合唱リハーサル(5・6年) 13:25出発
6 金	平成フェスタ(5・6年) 13:05出発 貯金日 ALT来校
7 土	市P連母親部研修会(中央公民館)
8 日	県知事選挙(陽成小体育館)
9 月	平成中校区あいさつデー 校内水泳大会 学級PTA 学校保健委員会 救命講習会
10 火	コミ協青少年育成部会
11 水	研究授業(スマイル「国語」5校時)
12 木	移動図書 交流給食(5・6年 幼稚園)
13 金	着衣水泳 クラブ活動
16 月	海の日
17 火	幼稚園PTA・家庭教育学級 GT来校
19 木	薩摩川内元気塾(KTSアナウンサー)
20 金	第1学期終業式 大掃除 職員会議
23 月	相互点検 夏休み(8/31まで) プール開放(7/31まで)第2回幼稚園教諭等研修
24 火	市小学校水泳記録会
26 木	育友会奉仕作業打合せ
29 日	青少年ふるさと美化活動 平成中親子球技大会・リサイクルバザー